



Teletón presentó al Niño Embajador de la campaña 2025

Alan García Gaete, de 12 años, será el representante de los más de 32 mil menores y jóvenes que se atienden en la institución, que realizará su campaña el 28 y 29 de noviembre próximo. Fue presentado ayer en una jornada en que Teletón celebró el Día de la Niñez, en el Colegio Providencia, al que asiste Alan, y en que actuaron Christell y Ricardo Ramírez, doble local de Jungkook, de la banda BTS. "A mí también me ha ayudado mucho la Teletón. Es un lugar donde tengo amigos, me rehabilito y puedo hacer un montón de cosas", dijo el Niño Embajador. La meta de la próxima campaña es de \$40.502.617.946.